

Quitán aranceles para bajar alimentos (Reforma 14/05/13)

Quitán aranceles para bajar alimentos (Reforma 14/05/13) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (14 mayo 2013).- Ildelfonso Guajardo Villarreal, Secretario de Economía, informó que para mitigar las alzas en alimentos, el Gobierno de Enrique Peña Nieto está firmando decretos para eliminar o reducir los aranceles de los productos encarecidos. "El Presidente firmó un decreto el día de ayer para eliminar el arancel establecido al limón, se le quitó el 20 por ciento del arancel en lo que se estabiliza", señaló. "Hay otra acción que está tomando el Presidente para reducir el caso específico del tomate verde, (eliminar) el arancel existente que es aproximadamente del 10 por ciento". En entrevista con Primero Noticias, Guajardo Villarreal explicó que el alza en alimentos está relacionada con plagas y factores climatológicos, sin embargo se está trabajando para que en los próximos tres o cuatro meses los costos bajen y se estabilicen. "Con la apertura que se pueda dar en la parte arancelaria esperamos que tenga un efecto positivo en los próximos tres o cuatro meses". dijo. Sobre el alza en el precio del huevo y pollo, el funcionario explicó que se trata de un problema estructural que inició desde el año pasado, aunado a la especulación de los productores ante los rumores de otros brotes de influenza aviar A H7N3. Indicó que el caso del huevo espera que para finales de mayo se mejoren las condiciones del mercado y el costo llegue hasta 22 pesos. "Podríamos hablar de un huevo que debería estar en los 22 pesos por kilo, no más", puntualizó. Agregó que el Presidente firmó otro decreto para abrir la importación de pollo a países como Brasil. "El Presidente está firmando un decreto para abrir el cupo de importación de pollo de países más allá de Estados Unidos, específicamente pensamos que el mercado brasileño, podría tener una oferta muy similar al tipo de pollo que se consume en mercado nacional".